

opusdei.org

Le Pape en Australie - Toutes les photos à Kenthurst

Benoît XVI a commencé son voyage pastoral en Australie, le neuvième de son pontificat. Le thème de la JMJ est : "Vous recevrez la force de l'Esprit Saint, qui descendra sur vous, et vous serez mes témoins".

15/07/2008

Après un parcours de 13.269 kilomètres en 15h45 de vol le pape a atterri à l'aéroport de Darwin (nord

de l'Australie) pour une escale technique, avant de repartir pour Richmond (Nouvelle Galles du Sud).

Après avoir été reçu à sa descente d'avion par le premier ministre australien, Kevin Rudd, le cardinal George Pell, archevêque de Sydney, le pape s'est rendu à **Kenthurst Study Centre** , où il restera jusqu'au 16.

Un piano et un petit chat de 11 mois, "Bella", sont quelques uns des éléments que les responsables de Kenthurst ont voulu disposer pour que le pape se sente chez lui. Il a pu également se promener dans le parc, prier et célébrer la Messe pour les personnes qui gèrent Kenthurst, et a écouté un concert de musique classique.

C'est le 17 juillet que commencera officiellement son voyage en Australie, avec une cérémonie de bienvenue des autorités du pays dans la Maison du Gouverneur (Sydney) ;

Benoît XVI prononcera là son premier discours.

LE MESSAGE AUX JEUNES

Il a adressé un message aux Australiens et aux jeunes, que nous reprenons de l'agence Zenit.

La confusion et l'incertitude, écrit en substance Benoît XVI, font que les jeunes ne savent pas se décider, manquent de confiance. C'est Jésus, affirme le pape, qui a les réponses à leurs questions, sur eux-mêmes, sur l'environnement, sur l'oppression et la pauvreté de certaines populations, dont la situation interpelle la conscience du monde moderne.

Le pape appelle les jeunes à la mission en disant : « C'est ma ferme conviction que les jeunes sont appelés à être des instruments de ce renouveau, en communiquant aux jeunes de leur âge la joie de connaître et de suivre le Christ, dont

ils ont fait l'expérience, et en partageant avec les autres l'amour que l'Esprit répand dans leurs cœurs, de façon à ce qu'ils soient eux aussi pleins d'espérance et de gratitude pour tout le bien qu'ils ont reçu de Dieu, notre Père céleste ».

Car, fait observer le pape, hélas aujourd'hui beaucoup de jeunes n'ont pas d'espérance. « Ils restent perplexes, écrit le pape, face aux questions qui se présentent à eux de façon toujours plus urgente, dans un monde qui les embrouille, et ils ne savent souvent pas vers qui se tourner pour trouver des réponses. Ils voient la pauvreté et l'injustice et désirent trouver des solutions. Ils sont défiés par les arguments de ceux qui nient l'existence de Dieu et se demandent comment leur répondre. Ils voient les grands dommages faits à l'environnement naturel par l'avidité humaine et ils luttent pour trouver des façons de vivre en plus

grande harmonie avec la nature et avec les autres ».

Benoît XVI souligne que l'Esprit Saint - thème de la JMJ - « nous oriente vers le Christ », en qui se trouvent « les objectifs pour lesquels cela vaut la peine de vivre », et « la force pour continuer le chemin où faire naître un monde meilleur ».

Benoît XVI remercie tous ceux qui se sont dépensés pour la réussite de la JMJ et tous ceux qui arrivent au rendez-vous de Sydney au prix de « grands sacrifices ». Le pape dit prier pour « qu'ils soient largement récompensés ».

Le pape prie aussi pour que les jeunes qui se rassemblent pour la JMJ de Sydney « trouvent vraiment le repos dans le Seigneur, et puissent être comblés de joie et de ferveur pour répandre la Bonne nouvelle parmi leurs amis, dans leurs familles,

et auprès de tous ceux qu'ils rencontrent ».

Le pape se dit proche de chacun mais surtout de ceux qui « sont malades ou en difficulté ».

« Au nom de tous les jeunes, conclut le pape dans ce message aux Australiens, je vous remercie de nouveau de votre soutien dans ma mission et je vous demande de continuer à prier, surtout pour eux ».

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/le-pape-en-australie-toutes-les-photos-a-kenthurst/>
(16/12/2025)